

Menace sur l'industrie mondiale, cellule de crise en France

« L'industrie mondiale entravée par des pénuries hors norme », titre **Le Figaro** qui fait sa Une sur le sujet. La reprise économique rapide provoque une situation inédite de rupture des chaînes d'approvisionnement. L'Europe se révèle particulièrement vulnérable. Et si l'automobile est en première ligne, un grand nombre d'industriels gère au jour le jour leur approvisionnement en cette période de pénuries de composants et de matériaux, en pilotant la fourniture des précieuses pièces. Voire en arrêtant eux aussi des lignes de fabrication. Alors que les grands groupes disposent de ressources pour s'adapter, les PME se révèlent plus vulnérables. En France, Bercy vient de créer une cellule de crise dédiée à ce secteur. Les solutions éventuelles n'existent qu'à long terme et passent par une refonte de la chaîne logistique mondiale et par une évolution dans la gestion des stocks, en recourant moins aux flux tendus. (**Le Figaro, p.20**)